

M E M O R A N D U M

La Directiva del Movimiento Alessandrista Ferroviario de Concepción, saluda entusiastamente al futuro Presidente de Chile don Jorge Alessandri Rodríguez y le expresa que este Movimiento que se encuentra trabajando por el triunfo de su candidato, desde hace varios meses, encontrándose integrado en su mayoría por elementos que se marginaron del Partido Radical, a raíz de la decisión de éste, de apoyar la candidatura marxista en contra de todos sus principios ideológicos y programáticos, ha acordado manifestarle sus deseos de que en el aspecto local, vale decir, Ferrocarriles del Estado, sea atención preferente de su Gobierno, la solución de los innumerables problemas que actualmente tiene la Empresa y que seguramente van a quedar como resultado de una administración politizada altamente, lo que ha perjudicado la carrera funcionaria al promoverse constantes atropellos de escalafones y jerarquías. Además, es necesario que se otorguen los recursos fiscales necesarios para el financiamiento de todas las actividades de la Empresa, incluyendo los oportunos pagos de sueldos, jubilaciones, desahucios y otros beneficios del personal.

Presidente Sra.	ROSA MUÑOZ ROGEL
Vice-Presidente Sr.	EDUARDO OLIVARES GARCIA
Secretario Sr.	RAUL GONZALEZ CONTRERAS
Tesorero Sr.	LUIS VEGA RUIZ
Directores Srs.	HUGO CARRASCO ROMERO- GUILLERMO GUZMAN GARCES GUILLERMO RAVANAL- THELMO HORMAZABAL -PEDRO JARA DURAN - HERMEREGILDO SANCHEZ CH. y HERNAN ECHEVERRIA.

Concepción, a' 21 de marzo de 1970.-